



YACHT-CLUB LUZERN

## Ansegeln 10. April 2010

Wie man sieht, fand sich eine gut gelaunte Schar Jachtclubmitglieder zum diesjährigen Ansegeln im Yacht Club ein. Die Biesenlage bescherte uns kühle Temperaturen und hochnebelartige Bewölkung. Um 13:30 Uhr begrüßte der Segelmeister die anwesenden Seglerinnen und Segler zur neuen Segelsaison 2010. Der letztjährige Gewinner, Lucky Amman und Crew durften dann auch den Clubstander am Flaggenmast hissen. (Wie man auf unserem Foto sieht, brauchte es noch genaue Anweisungen vom Hafenermeister). Die restlichen Clubmitglieder genossen in der Zwischenzeit ein Glas Prosecco.



10 Segelschiffe beteiligten sich dann zur Fuchsjagd auf dem Wasser. Die Entscheidung wurde dann auch unter den schnelleren Regattaschiffen ausgemacht. Thomas Meiseck und seine Crew schlich sich von Achtern kontinuierlich an und schnappte dann gnadenlos zu, sodass die Dolphin von Lucky Ammann keine Chance hatte. Pünktlich zur Erkürung des diesjährigen Fuchses 2010 um 17:00 Uhr, zeigte sich auch noch die wärmende Sonne und wir genossen auf der Clubhausterrasse ein Apéro mit Antipasti. Anschliessend wurde uns im Clubhaus an schön dekorierten Tischen ein italienisches Menue mit Spaghetti an roter Backbord-Bolognesesauce und grüner Steuerbord-Pestosauce serviert. Als Segelmeister danke ich allen, die zum Gelingen des Ansegelns 2010 beigetragen haben.

Ich wünsch allen eine erfolgreiche und schöne Segelsaison 2010.

Euer Segelmeister  
Daniel Aeberhard